

SG Ulrichshögl e.V.

8 Ulrichshögler Jungschützen bei der oberbayerischen Meisterschaft

Kürzlich fanden auf der Olympia-Schießanlage in München-Hochbrück die oberbayerischen Meisterschaften der Sportschützen statt. Mit acht Jugendlichen war die SG Ulrichshögl beim Nachwuchs so stark wie noch nie vertreten und alle schlugen sich sehr achtbar. Nicole Engelberg (LG) konnte sich bei ihrem ersten Start in München sogar gleich für die bayerischen Meisterschaften im Juli qualifizieren.

Am Ende ihrer 1.Schießsaison mit der Luftpistole waren in der Schülerklasse Korbinian Altbauer mit 116 Ringen und Elias Wiesbacher mit 139 Ringen am Start. Während es in der Juniorenklasse-B (LP) für Sebastian Heintze (325 Ringe) und Lukas Post (337 Ringe) nicht optimal lief, machte es Lukas Post bei der KK-Sportpistole besser und belegte mit 444 Ringen den hervorragenden 4.Platz und sicherte sich damit einen Startplatz bei den bayerischen Meisterschaften. LP-Trainerin Regina Altbauer war jedenfalls sehr zufrieden mit dem Abschneiden ihrer vier Schützlinge.

Ebenfalls im Schülerbereich, aber mit dem Luftgewehr, bestätigten auch Sylvia Huber (163 Ringe) und Nicole Engelberg, die sich mit 173 Ringen auf Anhieb für die bayerische Meisterschaft qualifizieren konnte, ihre sehr guten Trainingsleistungen. In der Jugend-

klasse erreichte Markus Edfelder mit 365 Ringen ein respektables Ergebnis, während Ramona Frauenlob mit ihren 370 Ringen nicht ganz zufrieden war. Es reichte aber immerhin gerade noch zur erneuten Qualifikation für die „Bayerische“. LG-Trainer Franz Höglauer war ebenfalls sehr zufrieden mit dem Auftreten seiner vier Schützlinge.



Von links nach rechts:

Nicole Engelberg (LG) - Lukas Post (LP) - Sebastian Heintze (LP)
Korbinian Altbauer (LP) - Ramona Frauenlob (LG) - Elias Wiesbacher (LP)
Markus Edfelder (LG) - auf dem Bild fehlt : Sylvia Huber (LG)

Zusammen mit Wolfgang Schuh (LP-Auflage) und Andreas Steuer (Freie Pistole) werden somit Ramona Frauenlob und Nicole Engelberg (jeweils mit Luftgewehr), sowie Lukas Post mit der KK-Sportpistole die Farben Ulrichshögls bei den bayerischen Meisterschaften 2012 vertreten.